

# Kulturforum jetzt auch im Internet

**Strande.** Das neue Kulturforum Strande geht online. Der Zusammenschluss von Strandern, die Ideen für eine Belebung der Gemeinde durch kulturelle Events – überwiegend von Strandern für Strander – entwickeln und in Gang bringen wollen, hat jetzt unter anderem eine Diskussionsplattform im Internet geschaltet. Hier können sich Bürger über Themen aus dem Kulturbereich oder das Erscheinungsbild ihrer Gemeinde austauschen und Meinungen äußern. „Es ist eines unserer Ziele, auch den öffentlichen Dialog zu beleben“, sagt der erste Vorsitzende Gerd Schneider. „Darüber hinaus rufen wir zu einem Fotowettbewerb *Strander Perspektiven* auf. In loser Folge werden wir auch Künstler und Autoren aus unserem Ort vorstellen.“ Das Forum hatte sich bereits öffentlich vorgestellt. „Allerdings hat es ein bisschen länger als beabsichtigt gedauert, bis wir auch im Internet zu finden sind“, so Schneider. „Wir freuen uns, dass wir es nun durch die Unterstützung der Firma Mum-Systems aus Dänischenhagen geschafft haben.“ com

■ [www.kulturforum-strande.de](http://www.kulturforum-strande.de)

**KURZ NOTIERT**